



Pray for Shuri Castle, pray for world peace. 首里城が完成したら家族で行きたいな! 小さい頃から見ていました首里城とても楽しみになります! 様々な催事に参加する度、首里城復興への期待が膨らんでいきます! SYURI NO UTAが大好きで

## 沖縄に首里城がそびえ立つ 景色をまた楽しみにしています。

初めて訪問しました。また、家族で行ける日を楽しみにしています。 うちなんちゅ、沖縄が大好きな全ての方のウミイが世界に美しい赤瓦の castle !蘇り新たに出会いたい! みんなで支えよう!首里城再建は県民の願い。 首里城を世界へ 私にとって首いも詰まっかけがえのない存在です。また、綺麗な姿を見る日を待っています。 みんなの首里城!まつます首里城! 首の首里城に。 復興を願っております。首里城万歳!! がんばろう!沖縄!がんばろう!首里城! いいイベントなので首里城正殿い】 首里城の復活を心待ちにしていますチバリヨー!!! New 首里城へ新たな時代へ ShuriCastle is the soul of

## 3歳の姪は首里城を知りません。 再建したら一番に見せてあげたい。

また見たい!! 早くカレンダーに首里城御披露日の日を、記入したいです。 彼女との初デートは首里城でした(笑) あなたから手料理を送るよ。いつでも帰ってきて。 We love 首里城 平和・首里城へのうむい。我が子や孫へも受け継がれよ! &PEACE 首里に浮かぶ月真くとうありばちむちゅらじゅら 新たな時代を築く、朱色の美しいシンボル!! 新しく生まれ変わるのが最初で最後になってしまいました。来世生まれ変わってもまた母の娘になり、家族でゆっくり見学に行きたいです。20代で里城! あと3年!首里城が生まれ変わる!頑張れ首里城!頑張れ沖縄! I'd love to see that amazing castle again!! We all

見上げるとそこには首里城が!私たちの宝物。永久に。 首里城つくるの頑張ってね。またかっこいい首里城見せてね。わられる皆様有難うございます! 復興に関わる皆様に感謝。 沖縄に移住して首里城が見れてないので、復興を心待ちにします。 フェニックスのごとく、朱い首里城が蘇るのを楽しみにしています。 復興したらみんなで歩いて行きたいです。がんばれ!

2026年までうむいの燈プロジェクト応援しています! 首里城よ令和に甦り、琉球文化を永遠に! いつでも温かく迎えてくれた早く逢いたい… 頑張れ沖縄!首里城再建待っています!!! 妻が首里高校出身で、首里城のことは他人事とは思えません。一再建を祈っています! 2026年の再建までひたすら応援します。朱塗りの壮麗な城が見えますように。 首里城を空から撮影動画をみて感動したことがあります。いま一度、壮麗な首里城を空から眺めてみたいです。 今年のはじめ、父と兄と首里城した。寒空の下、再建が着々と進んでいる様子を見て安堵しました。2026年、また来ます。 頑張れ沖縄!頑張れ首里城!世界郭をまた見れることを楽しみにしています! 守礼の邦って調べてみたら「琉球は礼節を重んじて皆で豊かになろう。 復興応援しています。必ず子供達と行きます。 eternal peace and Okinawa 沖縄のシンボル、首里城。再建を応援しています! 沖縄わった全ての人へ感謝を。 赤く染まった風景を早く見たい。 1日でもはやく首里城の復興

悲しみから  
ワクワクに  
変わったね!  
待ってるぞ  
新しい首里城!!

大工さんありがとう。 小学生の息子  
産まれた首里。 小さい時から従兄弟  
やついていきたいと思います! 何年経つ  
たら良いな。 あん美らさ首里城!まっちょ  
なく希望の話を子ども達に伝えていきたい  
未来への沖縄の宝 毎年こ  
ありがとうございます。一日でも  
受け継ぐ琉球ちむぐくる  
年首里城にまた会えること楽し  
繩のシンボル首里城に会える日を楽し  
里城でおにごっこしたいです。早くでき  
心待ちにしてい  
からも沖縄に日  
全く吹かなく、

想的な印象でした。 GO!GO!首里城沖縄の想いを乗せて はやく首里城を見てみたい!行つ  
い!一日でも早い復興を心より応援します!!がんばれ! 首里城の復興を心より応援します!!が  
ンバレ!! 沖縄の素晴らしい首里城の再建を少しでもお手伝いができ、早めの復興を願いま  
また新しい首里城を見たいな

くのが  
た首里  
早期の完成を願っています。 県外から首里城完成を待ちわびています 2026年首里城復  
首里城はもちろん、高台から眺める町並みや夜景を通して琉球に思いを馳せています。う  
里城が見たい。 沖縄のシンボル首里城が復活することを祈っています。 美しい首里城が  
甦る日を楽しみにしています 沖縄の魂宿る首里城 心に刻んだ想いを胸に 再建信じて祈る  
日々 沖縄県民の誇り、首里城の一日も早い復興を願って頑張れ沖縄!

## 沖縄ヤマトが届けました。首里城うむいのメッセージ。

このポスターは、首里城うむいの燈プロジェクト「沖縄ヤマト運輸 presents 首里城うむいのメッセージ募集企画」に寄せられた皆さまからのメッセージで制作。普段、皆さまの大切な荷物を運んでいる沖縄ヤマトが、今回は、皆さまの想いを首里城へお届けしました。

夢も、  
期待も、  
着ると。

の焼失は悲しい出来事でしたが、こういった復興までのイベントがあることが県民にとって、す。曲を聞くとあの日見た景色を思い出します。 うちなーの誇り、早く戻ってこい! 首ゆいまーる Hang in there! You can do it! ちばりよ~首里城、ちばりよ~沖縄 琉復興にむけ、うちなーんちゅの想いよ届け! 朱く輝く首里城がはやく観れたらいいな!職人うちなーんちゅの心の復興までちばりよ! する 5 カ月前に家族で届きますように。 美里城は、亡き祖母の想里城をもう一度。世界完成後も続けてほしいです。 わしてーならん…うむい首里城ぬ、燈や命の葉【ぬちぐす Okinawa! 首里城が燃えてしまいとても残念です。首里城の復興を応援します 淡く人々の願いを込めて 平和復興を祈って、これ以上の何もおこりませんように!! 沖縄に繩最高~! ウチナーンチュの願いは、平和と首里城復興 沖縄首里城を復興し未来へう情熱のうむい。お一的な笑顔、届け。未来の子どもたち、つながれ世界へ。 創り新しい首里城へ 首里城の一目も早い復興を北の大地より願ってあります。 もう一度首を!! 絶対に、なくしてはならない沖縄の象徴。多くの人の為に早期復活を祈ります。絶対にはいつも山の上から私たちを見守っていました。そしてこれからもずっと。 沖縄 戦争、紛争が終わり、世界中に平和が1日でも早く訪れる事を祈っています。 LOVE 里城を子供達と共に見に行きたい!! 数年程前、母の車椅子を押しながら見学を行った観た首里城に感動、40代で観た首里城に悲しみ、50代で見る首里城は感激!頑張れ首 need 首里城。 首里城は心の故郷 コロナの時、家から見える首里城が心の支えでし復興した首里城を見るのが楽しみです。 首里城復興たのしにしています。復興に携

## 首里城再建が 沖縄を元気に!

て い ま  
首 里 城  
場 所。  
日 も 早 い  
し て い る  
を 訪 れ ま  
色 の 城  
て。 皆  
prevail  
徵。 開  
ま す。

早くまた首里城の  
キレイな赤い色が  
見られる事、  
待っています!

界に誇る朱  
する国」だつ  
May  
の琉球の象  
を願っており

とよく散歩に行きます。一日も早く、沖縄のシンボルが復活することを願っています! 母の会で首里城や龍潭池の周りで遊んでいたあの景色。首里城復興を願って私にできる事でも燃えているあの光景が忘れられません。あの情景を新しい首里城とともに塗替えいくんぞーちばりよー 首里城の復興を家族みんなで見守っています。県民として悲しみではです。 首里城さんへ 私は毎週散歩で首里城まで行きます。猫もいます。早くお出でね。の時期になると、あの日のことを思い出します。忘れないための取り組みを継続してくれて早く復興して、元の首里城に戻ることを祈っています。 ありがとうございます うむいを shurijyo power upendless love 首里城確約して下さい。応援してます。 2026 みにします! never give up! また首里城で散歩したいな。完成待ってるよー 沖みにします。 ランタンウォーク来年は参加したいな。首里城早く元気になってね。 首てね。 1日も早い首里城の復興を祈ります! 沖縄の象徴、輝かしい首里城の蘇ります!! 小さな一つ一つの灯りが首里城を照らしますように。 首里城は沖縄の宝。これ

本に!パワーを!!! 母の愛のように、これからも県民を温かく見守ってください。 初めて首里城に行った日は、すごく暑くて風が

完成たのしみ。歩いて行きたいです。

す。そして首里城の建設や設計に携わっているみなさん本当にありがとうございます。 ライトアップされた首里城をいつか見に行楽しみです! 妻と子ができたらまたここにこようと約束した夢を叶えたい! 4 人で。だからずっと復興を見守っています。新しくなった城を見れることを楽しみにしております!! あの頃の雄大な姿をまた見たい!頑張れ!首里城! 沖縄県の象徴が必要だと思います。興に携わる皆さんを応援しています!職人の皆さん頑張ってください! 首里城が日本にとって、心あなたかな場所になりますように。ちなーんちゅであることを誇りに思ってます。復興を心待ちにしています! うちなーの誇り、甦れ首里城! こどもと一緒に早く首



このメッセージは、うむいの燈プロジェクト「沖縄ヤマト運輸 presents 首里城うむいのメッセージ企画」で募集した県内外の皆様からのメッセージで制作しております。



沖縄ヤマト運輸